

ABSTRAK

Perancangan Tampilan *Website (Web Design)* RSUD CITRA BMC Padang

Oleh: Depri Andika/ 2011

Perancangan tampilan *website* ini bertujuan untuk menciptakan sebuah media promosi jasa pelayanan serta sebagai media komunikasi antara masyarakat dengan RSUD CITRA BMC Padang. *Website* merupakan media yang memiliki unsur teks, gambar dan animasi. Unsur-unsur disatukan hingga menjadi sebuah karya yang menarik. Selain itu *Website* menjadi sebuah media yang memiliki informasi yang cukup lengkap bagi masyarakat dan dapat dilihat setiap saat. Media ini tidak lepas dari aspek desain dan teknologi didalam proses pembuatannya. Seperti media komunikasi yang lain, keberhasilan media ini juga ditentukan pada keberhasilan penyampaian pesan yang dibawanya.

Proses perancangan ini menggunakan model prosedural dimana dalam prosesnya terdapat langkah-langkah yang harus diikuti, yaitu latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan masalah, identifikasi, pengumpulan data, konsep desain, produk yang diharapkan.

Dalam Perancangan Tampilan *Web Site* RSUD CITRA BMC Padang juga terdapat proses prosedural yang dilakukan untuk mengumpulkan data. Terdapat dua jenis data, yaitu data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data primer yang digunakan adalah observasi ke RSUD CITRA BMC Padang. Selain observasi dilakukan juga wawancara tak berstruktur, dimana wawancara dilakukan secara bebas, tidak menggunakan pedoman wawancara secara sistematis. Sedangkan data sekunder dalam perancangan ini adalah data mengenai pelayanan serta fasilitas dari RSUD CITRA BMC Padang dan ditambah dengan data yang diperoleh dari buku, *browsing* di internet.

Hasil perancangan ini adalah berupa sebuah tampilan desain *website* yang diharapkan mampu menjadi acuan dibuatnya sebuah media yang dapat mempromosikan jasa pelayanan RSUD CITRA BMC Padang. Selanjutnya dengan adanya perancangan desain *website* ini diharapkan adanya proses perancangan serupa untuk menghasilkan karya yang lebih baik dan lebih lengkap dari karya yang ada.